

Baggern, Spaß haben und dabei Gutes tun

Bürger konnten am Samstag ein Stück am neuen Huma mitbauen



■ Am HUMA selber mitbaggern konnten die Sankt Augustiner bei der großen Baggerparty am Samstag. FOTO: HEINEMANN

VON THOMAS HEINEMANN

Sankt Augustin. An sich drehende Baukräne und grabende Bagger auf dem HUMA-Gelände werden sich die Sankt Augustiner in den nächsten Monaten gewöhnen müssen. Zur Einstimmung ließ der HUMA am Samstag die Bürger bei einer „Baggerparty“ selbst ans Steuer dreier Schaufelbagger. Unter fachkundiger Anleitung dreier Maschinenführer konnte jedermann für einen ganz

kleinen Obulus einen dreieinhalb Tonnen schweren Caterpillar sowie zwei kompakte Hitachi-Schaufelbagger bewegen und nach Herzenslaune Löcher graben. Zugleich sorgten die Cheerleader der Telekom Baskets, das Duo Rossberg & Piranja, das Sankt Augustiner Prinzenpaar sowie „de Boore“, die 2003 mit dem Karnevalshit „Rut sin de Ruse“ bekannt geworden waren, für Unterhaltung im Festzelt. Und das alles für einen gu-

ten Zweck, wie Centermanager Klaus Kricks betont: Der Erlös der Baggerparty kommt der Initiative selbstständiges Leben, kurz Insel e.V., in Sankt Augustin zugute. Zudem verdoppelte der HUMA den Erlös des neuen Imbiss „De Burner“ im HUMA, der zur Baggerparty aus einem mobilen Stand heraus Speisen zum besonders niedrigen Preis und für den guten Zweck verkaufte.

WEITERE BILDER IM INTERNET
UNTER WWW.EXTRA-BLATT.DE